

Le dialogue pour la paix se poursuit au Nicaragua malgré les violences des groupes vandales



Managua, 29 mai (RHC)- La volonté de reprendre le dialogue national pour surmonter la crise sociale et politique que vit le Nicaragua se poursuit dans ce pays malgré les actions de groupes violents de l'opposition à des fins de déstabilisation.

Hier, la commission mixte a exprimé sa disposition de reprendre les conversations afin de redonner la paix aux familles nicaraguayennes.

La délégation du gouvernement et de l'Alliance Civique pour la Justice et la Démocratie, d'opposition, ont décidé de lancer un appel à la cessation immédiate de toute forme de violence et de toute agression contre n'importe quel média. Ils ont exhorté tous les Nicaraguayens à appliquer les recommandations de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163333-le-dialogue-pour-la-paix-se-poursuit-au-nicaragua-malgre-les-violences-des-groupes-vandales>



Radio Habana Cuba